

Cuba reitera cooperación bilateral con Irán y Guinea Bissau

Image not found or type unknown



Marrero y Mohammad Dehghan. Foto: Twitter de Marrero

La Habana, 5 julio (RHC) El primer ministro de Cuba, Manuel Marrero, sostuvo encuentros de trabajo con el vicepresidente de Irán, Mohammad Dehghan, y con el primer ministro de Guinea Bissau, Nuno Gomes Nabiam, en el contexto de la Reunión de Ministras, Ministros y Altas Autoridades de Medio Ambiente, Ciencia, Tecnología e Innovación del Grupo de los 77 más China.

Cuba considera a Irán como un amigo en el Medio Oriente con el cual mantenemos una relación de confianza y mucha cercanía, expresó Marrero Cruz, según reseñó la cuenta en Twitter del Gobierno de la

Mayor de las Antillas.

El Jefe de Gobierno de la Isla destacó, además, la solidez política de las relaciones, y reiteró el interés de desarrollar los vínculos económicos, comerciales y de cooperación en esferas como la ciencia, la tecnología, la investigación científica, y el medio ambiente.

Por su parte, Ali Salajegheg reconoció las potencialidades para la complementariedad entre ambos países.

Asimismo, el iraní afirmó que su país se encuentra listo para crear el Primer Comité Conjunto, con el objetivo de dar seguimiento a todos los acuerdos relacionados con ciencia, tecnología y medio ambiente.

Al recibir por primera vez en Cuba a Nuno Gomes Nabiam, Primer Ministro de Guinea Bissau, Marrero Cruz, resaltó las casi cinco décadas de los lazos de solidaridad y cooperación entre ambas naciones.

Marrero detalló en Twitter que Nuno Gomes Nabiam agradeció el apoyo de los cubanos en la lucha por la independencia de Guinea Bissau y enfatizó en las amplias posibilidades de cooperación entre ambos pueblos.

Image not found or type unknown



Manuel Marrero y Nuno Gomes Nabiam. Foto: Twitter de Marrero

“Cuba es como mi segunda patria”, apuntó en el diálogo el premier de esa nación africana.

Marrero asistió este martes a la clausura de la Reunión de Ministras, Ministros y Altas Autoridades de Medio Ambiente, Ciencia, Tecnología e Innovación del Grupo de los 77 más China, que sesionó en La Habana, por un desarrollo sostenible e inclusivo. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/327465-cuba-reitera-cooperacion-bilateral-con-iran-y-guinea-bissau>



Radio Habana Cuba